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修学支援J-STAFFによる

1・2年生向け相談会を実施します！

みなさんは履修・学修について相談したいとき、誰に相談していますか？本学には、自身の修学経験をもとに、後輩へサポートやア
ドバイスを行う「修学支援J-STAFF」がいます。相談会などのイベントで気軽に相談できる、とても頼れる先輩です。今回は、そんな
修学支援J-STAFFをより身近に感じてもらえるよう、活動についてインタビューしました。
また、12月19日（木）9:00まで、来年度の修学支援J-STAFFを募集中です！ 興味のある方は誌面下部より、詳細をご確認ください。

1・2年生を対象に、修学支援J-STAFFの先輩に
よる相談会を開催します。後期の試験やレポート提
出、学科選択（※該当学科・学年のみ）など、疑問や不安は
ありませんか？ ぜひ、この機会に学科の先輩に相談
してみましょう！
なお、今回は2年生も参加OKです！ 3年生の先輩

が、ゼミ選択や勉強方法についてなど、今後の学修
についての相談をお受けします。

1・2年生向け相談会の

予約サイトはこちら！

https://sites.google.
com/jissen.ac.jp/jsta
ff-202412

自身の経験をもとに後輩の修学をサポート！

修学支援J-STAFFにインタビュー！
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相談会は一対一でじっくりと相談できるよう、予
約制です。もちろん、お友達との参加も大歓迎です
（最大3名まで）。
ちょっとした “分からない” ”どうしよう” という

ことでも、気軽に相談してみてくださいね。先輩が
自身の経験をもとに、みなさんのことをサポートし
ます！
イベントの詳細・予約は、以下サイトをチェック

してください！

https://sites.google.com/jissen.ac.jp/2025j-staff

修学支援J-STAFFの先輩のようになりたいと思ったこ
とがきっかけです。私も1年生の時に履修相談のブースを
訪れたことがありました。右も左も分からず不安でいっ
ぱいでしたが、先輩が終始丁寧に分かりやすく教えて下
さったため、私も先輩のように多くの不安を抱える学生
の役に立ちたいと強く思いました。

修学支援J-STAFFに応募したきっかけ

レスポンスを早くすることと、本音を聞き出すことの
難しさを感じました。前者については、相談内容によっ
ては確実な情報を伝えるために、自分の経験を即座に思
い出す必要があるからです。また後者については、相談
者が「本当に聞いても良いのか」と遠慮してしまうこと
があるからです。今後の活動を通して、これらの課題を
払拭したいと考えています。そして、より上手く相談に
のれるようになりたいです。

活動を通して感じたこと

事前勉強したことが相談者の役に立っていると実感でき
たときと、最後に相談者が笑顔で帰っていく姿を見ること
ができたときに良かったと感じました。次はどのような工
夫をしたらより多くの相談者
の役に立てるかを考える習慣
が身についたので、これから
も一生懸命、頑張りたいと思
います！

活動して良かったと感じたこと

△相談会の様子

少しでも興味を持ってくださっている学生、そして
人に教えたり多くの人と交流したりすることが苦手だと
思っている学生ほど、応募してほしいです！ 参加すれば
するだけ、振り返った際に力が身についていると実感で
きるからです。私は参加する度に「心の底から参加して
本当に良かった。次もやろう。」という気持ちになりま
す。応援しています。頑張ってください！

応募を検討している学生へのメッセージ

私自身が大学のオリエンテーションだけでは分からな
いことがあり、先輩の声が聴きたい、アドバイスが欲し
いと思うことや、不安を感じることが何度もありました。
当時の私のように困っている1年生の不安を少しでも取り
除きたいと思い、応募しました。また、修学支援を通し
て、自分の思いや知識を人に伝える力を身につけたいと
思ったことも一つのきっかけです。

修学支援J-STAFFに応募したきっかけ

相談者の方を安心させてあげたいと思うほど、主観的
な表現（授業内容に関して、難しくなかった・大変だっ
たなど）を避けて話すことが難しい
と感じました。また、相談会を経験
するにつれて、相談を受ける側は、
ただ質問に答えるだけでなく、相談
者の気持ちを汲み取り、言葉使いや
表現の仕方を工夫する力が必要であ
ることを学びました。

活動を通して学んだこと

△相談会の様子

緊張している様子だった相談者の方が笑顔で帰ってい
く姿を見たときや、相談会で「お話しして安心しまし
た」と言っていただけたこと、学食で相談者の方に会い、
「テストが思ったよりもできました」と声をかけていた
だけたことです。また、活動を通して自分自身の成長を
感じることでもやりがいを感じています。

活動でやりがいを感じたこと

相談会は不明確なことが明確になるだけでなく、実際
に先輩の声を聴くことで、今感じている不安を拭うこと
にもつながります。相談会に参加するきっかけや、相談
内容はどんな些細なことでも構いません。安心して相談
会にご参加ください！

みなさんへのメッセージ！

・相談会に参加したい方へ

・修学支援J-STAFFに応募したい方へ
修学支援J-STAFFの活動では、やりがいと喜びを感じ

られます。主観的ではない、正しい情報を提供するとい
う責任もありますが、とても良い経験になります。ぜひ
一緒に後輩を支援しましょう！

次回の相談会はこちら！

https://sites.google.com/jissen.ac.jp/jstaff-202412
https://sites.google.com/jissen.ac.jp/2025j-staff
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